

TACHA COALICIÓN DE INCONGRUENCIA HISTÓRICA

## “Alianza con el PRI ha sido un fracaso”

**El PAN debe acabar con una asociación que la ciudadanía rechaza, afirma Damián Zepeda**

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El PAN debe acabar la alianza con el PRI, afirmó Damián Zepeda, senador del PAN, porque, en los hechos, dijo, ha sido un fracaso en materia electoral al ser un partido que

más de la mitad de la ciudadanía rechaza.

“El tema clave es acabar este proyecto que no ha funcionado y, lo digo con mucho respeto, institucionalmente no creo en ello, porque creo que es una incongruencia histórica, creo que no compartimos visión de gobierno, creo que no se ha defendido al país. Electoralmente ha sido un fracaso, está siendo rechazado por el ciudadano, porque tiene ese partido 65% de rechazo en México, ésa es una realidad

en encuestas nacionales respetadas”, dijo en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

Incluso, refirió que, en 2021, de los 15 estados en elección, ninguno se ganó con la alianza de partidos de la oposición, ya que Querétaro y Chihuahua los ganó el PAN en solitario.

Ante el descalabro en las elecciones en el Estado de México, el panista propuso a su partido lanzar un nuevo proyecto abierto a la sociedad.





Es una incongruencia histórica, creo que no compartimos visión de gobierno, creo que no se ha defendido al país. Electoralmente ha sido un fracaso.”

**DAMIÁN ZEPEDA**

SENADOR DEL PAN